

Buscar en Teleprensa

Almería

Agricultura

Martes 9/5/2006 (09:15)

Buscar 

## Coag responde a la campaña de desprestigio de Europa con una jornada sobre producción ecológica en invernaderos

(9/5/2006 09:15) | Almería > Agricultura



Andrés Góngora, a la derecha, dio a conocer el contenido de la jornada



E. TORRES.-Para hacer frente a las campañas de desprestigio que el sector hortofrutícola almeriense sufre en Europa, la organización agraria Coag ha organizado una jornada técnica sobre producción ecológica en los invernaderos con la que quiere mostrar que "las cosas se hacen bien en Almería", ha dicho el secretario provincial Andrés Góngora. De hecho de toda la producción ecológica que se cultiva en Andalucía más del 90% es almeriense.

Góngora entiende que la agricultura ecológica hay que fomentarla "pero sin caer en los errores que ha cometido la tradicional, como está sucediendo en el campo de la comercialización", en donde se trabaja en los mismos canales.

La jornada se va a desarrollar el próximo lunes 15 de mayo en la Sala Bioclimática de la Facultad de Humanidades de la Universidad de Almería y va a contar con la participación de Javier Tello Marquina, catedrático de producción vegetal de la Ual quien va a exponer la "Necesidad de la agricultura ecológica en cultivos protegidos" así como Manuel González de Molina, director general de Agricultura Ecológica de la Consejería de Agricultura de la Junta de Andalucía, que clausurará la actividad. A media mañana se va a celebrar una mesa redonda en la que participarán Mikel González, responsable de agricultura ecológica de Coag Andalucía; María Carrascosa, gerente de la cooperativa Pueblos Blancos; Francisco Cantón, agricultor ecológico y miembro de Bioindalo; Luis Olcina, gerente de Ecopark y Roberto García Trujillo, asesor técnico de la Dirección General de Agricultura Ecológica.

La jornada concluirá con una visita a la cooperativa ecológica Ecopark y al invernadero Cortijo Aljibe de la Higuera, ambos en Campohermoso (Níjar).

Góngora ha reconocido que "la comercialización es lo que más nos preocupa" y con esta jornada se quiere analizar que aspectos de la producción ecológica se pueden aplicar a la agricultura convencional.

Desde Coag se asegura que "se están haciendo propuestas de venta de productos ecológicos" y puso como ejemplo el suministro de este tipo de productos que se está haciendo en comedores escolares u hospitales como el Virgen de las Nieves en Granada. "La idea es fomentar estos productos entre los más jóvenes".

Una de las ventajas de estos productos es su precio "más estable".

Editorial

Opiniones

Herramientas

Suscripción a Diario Digital

Quiénes Somos

Redacción

E-Marketing

¿Quieres ser Franquiciado?

Distribución de nota para ONG

Teleprensa Banner Network

### Últimas noticias de la sección

- (8/5/2006 21:32) [Coag cree que la Administración española no defiende a los agricultores](#)
- (8/5/2006 21:23) [Coag responde a la campaña de desprestigio de Europa con una jornada sobre producción ecológica en invernaderos](#)
- (8/5/2006 16:24) [Satisfacción municipal al constatar una reducción del nivel en la Balsa del Sapo](#)
- (5/5/2006 17:48) [La Comunidad de Regantes de Pulpí cifra en 646.500 euros las pérdidas ocasionadas por la tormenta de agua](#)
- (5/5/2006 13:57) [Asaja recuerda que ya se puede contratar el seguro de daños en aceituna de almazara y aceituna de mesa](#)



(4/5/2006 16:53) [El gobierno local solicita ayudas específicas para los productores de la agricultura convencional con certificación de calidad](#)

(4/5/2006 12:39) [Asaja pide a los ciudadanos de la provincia que consuman productos de la tierra](#)

(4/5/2006 09:53) [Asaja-Almería recuerda que ocho países del Este de la UE se han incorporado al mercado laboral](#)

(3/5/2006 16:22) [La Denominación Específica 'Tomate La Cañada-Níjar' participará en el Salón Internacional del Club Gourmets 2006 de Madrid](#)

(3/5/2006 16:05) [Sol y Arena niega estar utilizando agua procedente de la balsa del Sapo](#)

(3/5/2006 14:11) [Coag prevé cuadruplicar la próxima campaña el número de contrataciones en origen](#)

(2/5/2006 17:48) [Declaración de Ginebra, texto íntegro](#)

(2/5/2006 17:24) [Aprobada de forma unánime la moción de Jorge Viseras sobre la "Declaración de Ginebra"](#)

(2/5/2006 17:07) [Coag ha reanudado su campaña de fomento del consumo de frutas y hortalizas con una movilización en Mercazaragoza](#)